

### MS NEWS - EIN NEUER STERN AM PRESSEHIMMEL

von Ingo Walser

Sieben Schüler\*innen der 4. Klassen der Mittelschule Stams-Rietz haben auf Anregung ihres Englisch-Lehrers Ingo Walser ein Redaktionsteam gegründet und möchten in Zukunft in regelmäßigen Abständen ein Schulmagazin namens „MS News“ auf unserer Homepage veröffentlichen.

Das Team arbeitet selbständig in der Freizeit (!) und ohne jegliche Einmischung durch Lehrpersonen.

Momentan arbeiten **Fabiana Lucke, Zoe Erhart, Aaron Pöder** und **Leon Fürruther** als freundliche und kompetente Reporter und Fotografen für das Magazin. Interviews mit den drei Lehrpersonen, welche neu an der Schule sind, werden in der ersten Ausgabe im Dezember veröffentlicht.

**Daniel Lucke** übernimmt den Job des Deutsch-Editors und **Hannes Köll** jenen des Englisch-Editors. Beide Schüler werden mit ihrer großen Sprachkompetenz und ihren überras-

genden Computer-Fähigkeiten versuchen, alle Inhalte optisch interessant und so „fehlerfrei“ wie möglich zu gestalten.

Unser „Chief-Editor“ **Theresa Mair** trägt die Verantwortung dafür, dass nichts veröffentlicht wird, was nicht der Wahrheit entspricht oder nicht entsprechend gut recherchiert wurde. Außerdem wird sie darauf achten, dass niemand durch unser Magazin beleidigt oder bloßgestellt wird.

Sollten Sie als *StamsInformativ* Leser\*in eine interessante „Story“ für unsere Reporter\*innen haben oder einen „Leserbrief“ schreiben wollen, dann wenden Sie sich bitte vertrau-



Das engagierte Redaktionsteam der MS News. Foto: MS Stams-Rietz

ensvoll an die Leitung des Teams unter [tmair5@ms-stams-rietz.at](mailto:tmair5@ms-stams-rietz.at)!

Gespannt warten wir auf die Veröffentlichung der ersten Ausgabe im Laufe des Monats Dezember auf [www.ms-stams-rietz.tsn.at](http://www.ms-stams-rietz.tsn.at). Ein guter Grund mehr, ab und zu auf unserer Schul-Homepage vorbeizuschauen!

### BERUFSPRAKTISCHE TAGE – EINE WERTVOLLE SCHULWOCHE von Dir. Anton Mayr

Rechtzeitig vor dem 4. Lockdown konnten wir noch die jährliche „Schnupperwoche“ der 4. Klassen durchführen.

Den Schüler\*innen gelang es wieder, mit Unterstützung der Eltern und Lehrpersonen interessante Arbeits- und Ausbildungsplätze zu finden. 42 Firmen und Einrichtungen waren bereit, unsere Jugendlichen aufzunehmen. Die vielen unterschiedlichen ausgezeichneten Rückmeldungen bestätigen wieder die alte Weisheit: „Ein Gramm Praxis bringt mehr als eine Tonne Theorie.“

So darf ich im Namen der Schule und unserer Schüler\*innen an dieser Stelle wieder herzlich allen danken. Namentlich hervorheben möchten wir erneut die Betriebe und Einrichtungen aus unserem Schulsprengel-Bereich Stams und Rietz:

KFZ Kraxner, Salon Christine, Kindergarten Rietz, Fa. Rewe, Stams, Don



Bosco Kindergarten Stams, Tierarzt Dr. Georg Speckbacher, Tischlerei Schweigl.

### ZÜND' EIN LICHTLEIN AN ... – ADVENTKRAENZSEGUNG MIT JEDER KLASSE

von Dir. Anton Mayr

Gegen die Widrigkeiten des Alltags und mitten im 4. Lockdown fand mit jeder Klasse eine Adventkranzsegnung statt. Möge dieses Lichtwerden auch in alle Bereiche unseres Lebens hineinstrahlen und auch so den Sinn dieser guten christlichen Tradition spürbar werden lassen.

